

Le Quotidien

Statistique Canada

Le lundi 27 octobre 2014

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est

Communiqués

Blogue du chercheur, octobre 2014

2

Nouveaux produits et études

3



Communiqués

Blogue du chercheur, octobre 2014

On pourrait l'appeler l'examen médical continu du Canada.

L'Enquête canadienne sur les mesures de la santé (ECMS) est le point de mire de ce mois en raison du lancement du *Blogue du chercheur* de Statistique Canada. Le blogue a pour but de fournir aux Canadiens un aperçu des rouages du travail effectué par les chercheurs de calibre mondial de l'organisme. Ce blogue représente l'endroit où ils pourront discuter de leurs projets de recherche et des méthodologies, et donner aux Canadiens et à d'autres chercheurs la possibilité de faire des commentaires et de poser des questions.

L'ECMS constitue un parfait exemple de la recherche et des travaux continus effectués par l'organisme. L'enquête fait appel à une équipe de spécialistes de la santé qui travaillent ensemble afin d'assembler des renseignements précis et détaillés sur la santé des Canadiens en recueillant des données auprès d'un échantillon représentatif à l'échelle nationale.

L'enquête ne se limite pas simplement à engager des intervieweurs pour demander aux Canadiens comment ils se sentent. Elle a également recours à des spécialistes qui mesurent directement les caractéristiques de la santé — la taille, le poids, l'indice de masse corporelle et le rapport taille-hanches — des participants à l'enquête et qui observent leurs fonctions cardiaques et respiratoires. En outre, certains participants fournissent des échantillons de sang et d'urine qui sont utilisés pour analyser une série de marqueurs biologiques nutritionnels et environnementaux, ainsi que pour vérifier la présence d'une maladie chronique.

Somme toute, l'ECMS fournit un aperçu scientifique solide de la santé et du bien-être des Canadiens.

La première édition du *Blogue du chercheur* est maintenant accessible à partir du module *Restez branchés* de notre site Web, sous *Blogue*.

Le jeudi 30 octobre 2014, de 13 h 30 à 14 h 30 (heure avancée de l'Est), [clavardez avec un expert](#) sur les plus récentes données de l'Enquête canadienne sur les mesures de la santé.

Pour obtenir plus de renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec nous au 514-283-8300 ou composez sans frais le 1-800-263-1136 (infostats@statcan.gc.ca), ou communiquez avec les Relations avec les médias au 613-951-4636 (ligneinfomedias@statcan.gc.ca).

